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Auf einem gut besuchten Workshop für Schul-Caterer sprach sich die große Mehrheit der
Unternehmen dafür aus, in Zukunft den regionalen Anteil deutlich zu erhöhen. Damit kommen
Sie den Wünschen vieler Eltern entgegen, die nach dem Skandal um belastete Erdbeeren aus
China mehr Qualität im Essen fordern.           Der Sprecher des Landeselternrates, Wolfgang
Seelbach, berichtete, dass vor allem im Speckgürtel Eltern bereit sind, für mehr Qualität auch
mehr zu zahlen. Allerdings müsse der Essensbeitrag sozial abgesichert sein. Die Deckelung auf
ein Euro Essensbeteiligung nach dem Bildungs- und Teilhabepaket sollte durch eine
Härtefallregelung ergänzt werden. Familien, die knapp über dem Limit liegen und mehrere
Kinder haben, können sich erhöhte Essensbeiträge oft nicht leisten.

    

Außerdem forderte er die Caterer auf, mehr Vertrauen und mehr Transparenz bei der
Kennzeichnung der Herkunftsländer zu schaffen. Hier ist auch die Politik angesprochen, die als
Lehre aus dem Schulessenskandal die Kennzeichnungspflicht verstärken solle.

  

In Brandenburg ist die Essensversorgung dezentral geregelt, von Schul- und Elternküchen über
Gaststättenversorgung bis hin zu ganz unterschiedlichen Caterern gibt es die
unterschiedlichsten Regelungen vor Ort. Das hat den Vorteil, dass je nach Bedarf an die
Situation angepasste Lösungen gefunden werden können. Eine Einbeziehung der Elternschaft 
über die Schulkonferenz und andere Gremien ist zu gewährleisten.

  

Er appellierte an die Unternehmen, aber auch an die Politik, mehr Verantwortung beim
Krisenmanagement zu zeigen. Nachdem das Robert Koch Institut beim Schulessenskandal
erste Ergebnisse vorgelegt hatte, wurden u. a. vom Gesunheitsministerium sofort Warnungen
ausgegeben. Gleichzeitig gab es aber vom betroffenen Unternehmen und von anderen
Politikern gegenteilige Äußerungen und das Essen wurde in einigen Schulen und Kitas ohne
Warnung weiter ausgegeben.

  

Mehr Infos

  

http://bildungsserver.berlin-brandenburg.de/fileadmin/bbb/schule/schulverpflegung/pic/220213
_PM_Catererworkshop_Potsdam.pdf
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http://www.maerkischeallgemeine.de/cms/beitrag/12476515/62249/Experten-sprechen-in-Potsd
am-ueber-die-Verpflegung-von.html  
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